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Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 28 de Septiembre de 2013.
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      El Consejo de Administración de Servicios de Txingudi aprobó en su reunión de ayer
proponer a la Asamblea de la Mancomunidad de Txingudi que las tasas de basura del próximo
ejercicio se reduzcan un 1% para todos los que a 31 de diciembre estén apuntados al quinto
contenedor. Al resto de clientes de la empresa de servicios no se les aplicará la reducción, pero
tampoco soportarán un incremento, y quedarán con la misma tasa que en el presente año. Una
bajada «histórica», calificaba el presidente del Consejo y alcalde de Irun, José Antonio
Santano. «Nunca ha ocurrido en esta Mancomunidad, ni, que yo sepa, en ninguna otra de
Gipuzkoa».   Reducir la factura es posible «gracias a diversos factores, pero, desde luego,
la cuestión determinante ha sido la implantación del quinto contenedor», afirmó Santano.
Actualmente, Servicios de Txingudi recoge 28 toneladas semanales de residuos orgánicos en
el contenedor marrón, «el doble que a principios de agosto». Sin el nuevo sistema, esas
toneladas hubieran acabado en la fracción resto, es decir, enviadas a vertedero a un precio de
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coste «mucho mayor que el de gestionar separadas como residuo orgánico. Ese ahorro permite
plantear la reducción».   Al ritmo actual, el año que viene el 5% de la fracción
resto se separará como residuo orgánico. «El quinto contenedor ya empieza a demostrar que
es útil, que ayuda a mejorar nuestro medio ambiente». Pero además, «si más gente se suma al
contenedor marrón y todos lo hacemos cada vez mejor, podremos seguir tomando decisiones
en esta dirección y hacer que las tasas de basuras no sólo no crezcan sino que puedan seguir
reduciéndose. Siempre contando con la colaboración de los vecinos de Irun y Hondarribia»,
insistió.       
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